

ふれあい情報

2024年12月2日(月) 第389号

■発行 日本退職者連合

■発行人 野田那智子

■連絡先 〒101-0062

東京都千代田区神田駿河台3-2-11

<TEL> 03-5295-0507

<FAX> 03-5295-0541

<e-mail> ntr@sv.rengo-net.or.jp



第2回幹事会(連合会館3階A・B会議室)

日本退職者連合 第2回幹事会を開催

11月20日(水)、「第2回幹事会」を開催して、役員交代・各種取り組み報告および各ブロック・連合本部からの活動報告について全体で共有し、今後の取り組みについて確認しました。

終了後、「2024全国高齢者集会第3回実行委員会」を開催し、「2024全国高齢者集会」の総括および来年の「2025全国高齢者集会」の開催日程について確認しました。

人見会長あいさつ



選挙結果を受けて

10月27日に衆議院選挙の投票票がありました。退職者連合の皆様には、各地方で取り組みをしていただき大変ありがとうございました。

結果はご承知のとおりですが、自公政権が過半数割れとなり与党だけでは政策を決定できなくなりました。

今後予定する臨時国会では、国民民主党と経済政策について協議を進めていくとしています。

ますが、その他の法案を国会においてどのように進めていくのか注視していくこととします。

参議院選挙に向けて

この総選挙によって、自公政権が過半数割れになったことは、政権交代に向けて大きな前進と言えます。

これを契機に来年夏の参議院選挙において、与野党逆転を果たして次の総選挙に向けた道筋を作っていくことが重要です。さらに、連合が進める政策を現退一政で取り組んでいくこととします。

なぜいま、

ノーベル平和賞なのか

先日、「日本原水爆被爆者団体協議会」がノーベル平和賞を受賞することになりました。ロシアとウクライナやパレスチナにおける戦争において、核兵器使用の危機が高まっている状況下で、受賞対象となったことは、非常に大きな意義があると言えます。

世界中に核兵器廃絶の運動を広げていくためにも、退職者連合として様々な取り組みを進めていきますので、皆様の協力をお願いいたします。

活動報告と 協議事項提起

野田事務局長より、承認事項・活動報告ならびに各ブロックからの報告を受け、意見交換を行いました。その後、協議事項を提起し、質疑・応答を踏まえて全体で確認して第2回幹事会を終了しました。

承認事項 役員交代

〈情報労連NTT労組退職者の会〉

旧副会長 森嶋正治さん

新副会長 川辺 優さん

〈JT関連退職者の会〉

旧幹事 畑木正雄さん

新幹事 雨宮 敬さん

〈農林水産省退職者の会〉

旧幹事 柴山好憲さん

新幹事 岡本吉洋さん

報告事項

○専門委員会報告

○2024年度政策・制度要求「要求と回答」について

○核兵器廃絶に向けた声明について

○第50回衆議院選挙結果の談話について

○2024全国高齢者集会について

○2025全国高齢者集会について

て
○マイナ保険証の取り組みについて

○関係団体・組織の諸会議・行動について

○ふれあい情報の発行について

○産別・関連団体、地方ブロックの総会等について
○ブロック・連合の報告
協議事項

○財政基盤検討委員会の
答申について

○2025 全国事務局長会議について

○2025 年政策・制度要求実現 2.13 院内集会について
以上

ブロックからの報告

北海道ブロック

第32 回定期総会を10月10日に132人の参加をもって開催し、衆議院選挙への対応および一年間の活動方針等について確認した。また、ジエンダー平等の集会および学習会を開催し、参加した男

東北ブロック

性・女性ともに大変好評だった。

各県において、6月〜10月の間に「高齢者集会」を開催し、延べ900名を超える参加者となった。政策・制度要求についても各県ごとに要請書を提出してきた。県退連の総会を順次開催してきた。

関東ブロック

各退連において総会を開催して、活動方針の決定及び役員体制の構築を図ってきた。

東海ブロック

この間、ブロックとしての活動報告はない。県ごとに政策・制度要求の要請書提出や三役会・幹事会・定期総会を開催してきた。

北陸ブロック

11月10日〜11日に新潟県でブロックの定期総会を

開催した。ブロックとしては、能登半島地震や豪雨災害への対応を優先した取り組みを進めてきた。

近畿ブロック

幹事会を定例的に開催するとともに、前段で女性委員懇談会を行うことで、女性の参加率が上がってきた。

第31 回定期総会および30周年記念行事を10月29日に開催した。滋賀県で1150名参加によるハイキングを実施した。

中国ブロック

各県において、衆議院選挙への対応や総会・幹事会・学習会などを実施してきた。

四国ブロック

9〜10月にかけて各県において総会を開催してきた。ブロックの総会を9月26日に開催した。併せて野田事務局長を講師にジエンダー平等の学習会を実施した。

九州ブロック

拡大幹事会を11月7〜8日にかけて沖縄県で開催し、衆議院選挙への取り組みの意見交換および来年の参議院選挙に向けた取り組み状況について共有した。
翌日に「九退連平和視察」として、平和記念公園やひめゆり祈念資料館などを視察してきた。

連合本部

10月行われた衆議院選挙において、自公政権が過半数割れとなりました。投票の年齢構成は65歳以上の方が60%を占めているとされています。改めて退職者連合の皆様のご協力に御礼と感謝を申し上げます。
2025 春季生活争方針では、5〜6%以上を目安に要求していくこととされている。また、働き方改革の取り組みとして、長時間労働の是正をより着実に進めていくこととされている。

新役員の皆さんをご紹介します



幹事
岡本吉洋さん
(農林水産省
退職者の会)



幹事
雨宮 敬さん
(JT 関連
退職者の会)



副会長
川辺 優さん
(情報労連 NTT
労組退職者の会)



退任の挨拶をする
森 嶋 副会長
(情報労連 NTT
労組退職者の会)
長い間、ありがとうございました。

<当面の日程>

- 12月11日(水)10:00~第1回組織委員会
- " 13:30~第1回政策委員会
- " 15:00~第4回三役会